



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUADELOUPE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Basse-Terre, le 24 Mars 2024,

EAU

Point de situation du dimanche 24 mars à 14h00

La réparation de la canalisation reliant la Basse-Terre à la Grande-Terre est terminée. La coquille est posée.

Ce jour, le SMGEAG en lien avec la Préfecture et les services de l'ARS mettent tout en œuvre pour :

- décontaminer la canalisation (en raison de l'intervention en milieu aquatique dans la mangrove) et s'assurer de la potabilité de l'eau ;
- remettre en pression progressivement le réseau cet après-midi, pour une reprise de la distribution dans la mesure du possible à partir de demain, lundi 25 mars, dans les communes encore impactées, notamment Les Abymes, Goyave et Le Gosier.

Un nouveau point de situation sera effectué en fin d'après-midi.